

SUMMARY

RANCANG BANGUN APLIKASI PEMBELAJARAN BAHASA INGGRIS MELALUI MEDIA VIDEO ON DEMAND BERBASIS ANDROID BAHASA PEMROGRAMAN KOTLIN (STUDI KASUS ENGLISH LEARNER ID)

Created by RISDA TAMAM ALJAVA

Subject : Aplikasi Pembelajaran, Rancang Bangun, Video On Demand

Subject Alt : Learning Applications, Design and Build, Video On Demand

Keyword : Bahasa Inggris;Belajar;Aplikasi;Video;Android

Description :

Bahasa asing merupakan salah satu disiplin yang menarik minat banyak orang, dan salah satunya adalah Bahasa Inggris yang memiliki banyak peminat. Bahasa ini menjadi sangat populer karena sifatnya yang universal dan khususnya kebutuhannya dalam melamar pekerjaan, terutama di perusahaan multinasional di Indonesia. Namun, tantangan muncul ketika waktu untuk belajar bahasa Inggris bersaing dengan kegiatan lain, menyebabkan efisiensi belajar menjadi kurang optimal. Untuk mengatasi masalah ini, telah dikembangkan sebuah aplikasi pembelajaran bahasa Inggris menggunakan media video on demand. Pendekatan ini memungkinkan user untuk memanfaatkan waktu luang mereka dengan belajar bahasa Inggris kapan saja dan di mana saja. Pada pembuatan aplikasi ini peneliti menggunakan metode Design Thinking sebagai metode analisa dan metode Rapid Application Development sebagai metode pengembangan. Dengan pengujian Black Box Testing aplikasi dapat berjalan dengan baik dan aplikasi ini memiliki nilai SUS (System Usability Scale) rata-rata sebesar 76.3. Maka dengan penelitian yang berjudul "Rancang Bangun Aplikasi Pembelajaran Bahasa Inggris Melalui Media Video on Demand Berbasis Android Bahasa Pemrograman Kotlin," bertujuan untuk memberikan kemudahan bagi para user yang ingin memperoleh kemampuan dalam bahasa Inggris melalui platform pembelajaran dari English Learner.

Contributor : POPONG SETIAWATI, S.Kom.MMSI

Date Create : 28/05/2024

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-20190801092

Collection : 20190801092

Source : Undergraduate Theses of Informatics Engineering

Relation Collection Fakultas Ilmu Komputer

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor